

"Kiepenkerl"

Vor einigen Jahren neu eingeführt, nimmt bereits heute der Kiepenkerl unter den unzähligen Sorten von Rauchtabaken eine führende Stellung ein.

Welchen Umständen ist nun dieser beispiellose Erfolg zu verdanken:

- 1. Seiner anerkannt vorzüglichen, stets gleichbleibenden Qualität.
- 2. Seiner volkstümlichen Benennung "Kiepenkerl".
- 3. Dem guten Rufe, den die Fabrikate der Firma Oldenkott-Rees unter den Rauchern besitzen.

Kiepenkerl kostet: 1/4 Pfd. 50 Pfg. 1/4 Pfd. 20 Pfg. rot gold blau 25 diamant 1.00 Mk. ein Stern schwarz, 30 1.50 35 braun zwei " 2.00 silber 3.00 drei

Wo nicht eingeführt, geben wir geeignete Bezugsquellen gern an.